
Cottage Ti Colibri - Martinique - Vauclin

A partir de 135.71 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Le cottage se trouve sur le même domaine qu'une autre villa  (une villa 3 chambres). Les deux locations de vacances ont le
même portail d’accès, elles sont toutefois indépendante l'une de l'autre (terrasse et piscine privée). Le jardin en contrebas
ainsi que l'accès à l'étang sont partagés. 

Le cottage dispose d'une capacité de 4 voyageurs. Il se compose d'un espace salon avec une table à manger pour 4
personnes. De part et d'autre de ce salon se trouve les deux chambres double climatisées. A l'intérieur du cottage se
trouvent également un WC indépendant ainsi qu'une salle de bain avec douche et WC, double vasque. A l'extérieur, une
terrasse couverte se compose d'une cuisine extérieure ainsi que d'un coin salon avec mobilier de jardin (canapé et
fauteuils). Dans le prolongement de cet espace se trouve un terrasse (non couverte) avec un bac à punch ( 3m * 4m) ainsi
qu'un espace pour bronzer (2 transats). Un grand jardin invite à la détente. Le domaine est bordé d'un bel espace arboré
avec en contrebas un étang bordé de bananeraies. 
Le cottage est idéal pour un séjour en famille. Le quartier est résidentiel et le domaine dispose de plus d'un très bel espace
jardin, ce qui est rare en quartier résidentiel.

Le bourg du Vauclin se trouve à 5 minutes de voiture. Vous y trouverez toutes les commodités ( essence, banque,
pharmacie, boulangerie, supérette...). Le marché aux poissons en front de mer est bien achalandé, à ne pas manquer pour
vos barbecues ! 

La plage la plus proche est celle de la pointe faula. Vous y trouverez une base nautique proposant des cours de kitesurf et
de la location de matériel ainsi que plusieurs restaurants de plage. De nombreux restaurants se trouvent également à la
marina du marin (environ 20 minutes de voiture)

Les plages du sud sont accessibles en environ 30 minutes (plage des salines, pointe marin,anse michel, cap macré, anse
grosse roche...)

D'autres activités à ne pas manquer :
- pour les familles un parc d'accrobranche se trouve à deux minutes de voiture du cottage 



- la randonné de la montagne du vauclin 
- la découverte de la mangrove en kayak à fond de verre transparent
- la jardin de la montagne (jardin botanique)
- l'habitation Clément (distilllerie, musée d'arts contemporains...)
- excursion en bateau depuis la marina du François pour découvir les fonds blancs

The cottage is located on the same estate as another villa (a 3 bedroom villa). Both vacation homes have the same access
gate, but are independent from each other (terrace and private pool). The garden below and the access to the pond are
shared. 

The cottage has a capacity of 4 travelers. It consists of a living room with a dining table for 4 people. On either side of the
living room are the two double bedrooms with air conditioning. Inside the cottage there is also a separate toilet and a
bathroom with shower and toilet, double sink. Outside, a covered terrace consists of an outdoor kitchen and a sitting area
with garden furniture (sofa and armchairs). In the extension of this space is a terrace (not covered) with a punch bowl (3m *
4m) as well as a space to sunbathe (2 deckchairs). A large garden invites you to relax. The domain is bordered by a
beautiful wooded area with a pond below bordered by banana plantations. 
The cottage is ideal for a family stay. The area is residential and the domain has a very nice garden space, which is rare in
residential areas.

The town of Le Vauclin is only 5 minutes away by car. You will find there all the conveniences (gasoline, bank, pharmacy,
bakery, supermarket...). The fish market in front of the sea is well stocked, not to be missed for your barbecues! 

The nearest beach is the one of the Pointe Faula. You will find a nautical base offering kitesurfing lessons and equipment
rental as well as several beach restaurants. Many restaurants are also located at the marina du marin (about 20 minutes by
car)

The beaches of the south are accessible in about 30 minutes (plage des salines, pointe marin, anse michel, cap macré,
anse grosse roche...)

Other activities not to be missed:
- For families, a tree climbing park is located two minutes away from the cottage by car 
- the hike of the mountain of Vauclin 



- the discovery of the mangrove by kayak with transparent glass bottom
- the garden of the mountain (botanical garden)
- the Clément house (distillery, museum of contemporary arts...)
- boat trip from the marina of François to discover the white bottom



Caractéristiques / Features

 50 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine expresso

 Micro-ondes  Parking  Piscine  Climatisation

 Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


